

青雲の志 V

火災避難訓練 「安全」で「確実に」行動しよう！

国頭中学校
 国頭村字辺土名 1463
 Tel 41-2205
 Fax 41-3071
 〆発行 校長 島袋賢雄



ている人も多いと思
 います。しかし、火災は
 いつどこで発生する
 わかりません。いざと
 いう時のため、パニッ
 クを起さず、『安全』
 で『確実に』に行動でき
 るよう、日頃から訓練
 をしましょう。



先月二十六日、国頭地区行政
 事務組合消防本部の大城学さん
 と山城瞬さんを講師にお招きし
 火災避難訓練を行いました。火
 災発生を告げる非常ベルが鳴り
 響く中、全校生徒が避難指示を
 しっかりと聞いて、迅速に運動場
 へ避難することができました。
 避難後、講師の大城さんからの
 講話と火災を最小限に抑えるた
 めに、消火器の使い方を実際に使
 って訓練しました。
 「火事はひとごと、私のところは関係ない」と思っ

- 119番通報すると
- ・火災発生場所（近くの目標物も含めて）
 - ・何が燃えているか
 - ・逃げ遅れや怪我人がいないか
 - ・名前と電話番号
- など聞かれます。パニックになると普段は言える住所や名前ですら言えなくなることがあります。通報に必要な事項を紙に書いて電話機の前に貼っておくと、いざという時の手助けになります。

- 今後の課題として考えられること
1. 子どもと子どもを「つなぐ」こと
 - * 「わからないさ」でつなぐ
 - * 「わからないこと」ことが最も尊重される教室文化 学校文化を創る
 - * いつ、何を「共有」するか
 - * 共通の資料がないと、つなげない
 2. 「学び合い」を中心にする
 - * 「学び合い」と「教え合い」が混在している？
 3. 「学びの作法（聞く・訊く）」の習慣化を徹底する
 - * 1～3を丁寧にすることで、子ども同士の関係性がプライベートな関係からパブリックな関係へと変容する。
 4. ジャンプの課題への挑戦を本格化する
 - * その際、決して共有の課題をおろそかにしない。



全体会では、学年別に授業の振り返りを行った後、講師の齋藤先生からそれぞれの授業の指導・助言や今後の国頭中の課題として考えられること等について、詳しく説明を頂きました。（感謝）



第八回 校内研修会

九月二十八日、國學院大學の齋藤智哉氏にご来校いただき、第二回校内研修会（授業研究会）を開催しました。

校時	クラス	教科	授業者
3校時	1A	英	座間味綾子
4校時	2B	語	仲宗根直也
5校時	3B	数社	糸数 幸恵



第二回 PTA美化作業



先月、多数の保護者の参加を頂き、美化作業が行われました。広範囲の作業になりました。ありがとうございました。生徒もよく頑張っていました。（拍手）



うれしいこと！
 二期に入り、一年生の教室まで西平先生と子どもたちの早朝勉強会が始まっています。
 数学の力を高めたいと始まった勉強会が、徐々に人数も増えてきており、頼もしい限りです。

一学期の抱負 始業式
 二年生代表 宮城ゆず 皆さん、夏休みはどつでしたか？充実した毎日を送ることができましたか？私は、陸上、部活、すべてを両立させ充実した毎日を送ることができました。
 陸上では、皆と協力して声を掛け合ったり、個人種目でもやるべきことをしっかりと遂げることができました。部活の面でも、仲間と協力して大会に向けて頑張ることができました。一学期も継続して頑張りたいです。一学期の反省で、始めの悪い時がありました。授業中でのけじめや、休み時間のけじめなどを目標にしてやる時はやる、遊ぶときは遊ぶ、メリハリをつけて行動したいと思います。
 一学期の活動では、地区陸上、合唱コンクール、チャレンジウィークがあります。地区陸上では、それぞれの個人種目で良い結果をのこしたいと思います。合唱コンクールではクラスの団結が試されます。仲間と協力して今年こそ金賞をとりたいです。チャレンジウィークでは、誰でもコミュニケーションがしっかりとれるように意識したいと思います。
 一学年として、授業中の態度、言葉づかい、はじめの三つを心がけて二年生らしく元気で充実した一学期を送りたいと思います。

- 《10月の主な行事》**
- 13日…修学旅行・進路説明会 19時～
 - 15日…校内合唱コンクール
ふれあいセンターにて14時～
 - 17日…中間テスト(国理英)
 - 18日…中間テスト(社数)
 - 21日…県中体連陸上競技大会(県総)
本田琉菜1年女子100m
山城文花2年女子走高跳に出場
 - 23日…2年生チャレンジウィーク～27日
 - 24日…1年生自然体験学習～26日
 - 28日…国頭地区駅伝競走大会